



## TOMÁS MUÑOZ

ÉNOLOGO JEFE VIÑA ERRÁZURIZ

Tomás Muñoz (Santiago de Chile, 1990), **Ingeniero Agrónomo con mención en Enología**, descubrió su pasión por el vino durante sus estudios en la **Pontificia Universidad Católica de Chile**.

Luego de finalizar su especialización en Enología, en el año 2015 realizó su primera temporada de vendimia en **Viña Concha y Toro**, seguida de un largo viaje al extranjero que inició en California, con el objetivo de expandir su conocimiento y experiencia más allá de las fronteras chilenas. Fue en **Fetzer Vineyards**, Mendocino Valley, donde Tomás pudo profundizar en el manejo y producción sustentable de vino y pudo ser asesorado por el legendario Robert Blue, ex director de enología, con quien compartió memorables paseos por sus viñedos.

Posteriormente, a principios de 2016, Tomás llevó a cabo una nueva cosecha en **Kim Crawford Wines**, uno de los productores de Nueva Zelanda más reconocidos internacionalmente, con sede en Marlborough. Horas de frío y turnos de noche le permitieron adquirir un profundo conocimiento respecto a nuevas tecnologías y prácticas vanguardistas de vinificación del Nuevo Mundo.

De vuelta en California el mismo año, esta vez en la región vinícola de Monterrey, continuó su desarrollo profesional en la destacada empresa familiar **Delicato Family Wines**, liderando proyectos boutique para marcas Premium que lo sumergieron en el proceso completo de producción de vino, desde la uva hasta la copa.

Regresó a Chile como Enólogo Asistente de **Viña Santa Rita** en 2017, para un año después asumir el liderazgo de los vinos Gran Reserva e Icono de **Viña Carmen**, pertenecientes al mismo grupo vitivinícola.

Tomás se unió como **Enólogo Jefe** al equipo de **Viña Errázuriz** en mayo de 2021, con ganas de aprender sobre la trayectoria y reconocida calidad de sus vinos, y contribuir con la preservación de ese estilo único y distintivo que ha caracterizado a la viña a nivel mundial. Así mismo, poder explorar y empaparse de las



particularidades del Valle de Aconcagua con el objetivo de reflejar este sello en cada copa, sumado a la promoción de las prácticas sostenibles que han destacado a Viña Errázuriz en el tiempo, siendo esta una temática de gran interés para él.

En octubre de ese mismo año, el crítico de vinos chileno Patricio Tapia, una de las personalidades del vino más prestigiosas de América del Sur, incluyó a Tomás Muñoz como parte de su **Top 10 de enólogos chilenos prometedores menores de 35 años**, definidos como “la nueva generación que se prepara para tomar las riendas del vino en nuestro país”. Es en esta línea, y desde su mirada joven, que espera poder contribuir a la modernización de los procesos enológicos de la viña, incorporación de nuevas tecnologías, y trabajo en equipo.

Cuando Tomás no está trabajando en la bodega de Viña Errázuriz en Panquehue, visitando sus viñedos en el Valle del Aconcagua o en algún viaje de trabajo en el extranjero, le gusta disfrutar su tiempo junto a su familia, jugar hockey sobre césped o realizar paseos a uno de los muchos cerros que se encuentran en Santiago o sus alrededores.